



◎卒業式に向けて

学校で一番な大事な行事が卒業式です。義務教育の課程を終えた3年生の門出を祝う「儀式」です。イベントではありません。

日本の場合は、世界的にも珍しい「涙の卒業式」という学校文化があります。一糸乱れぬ礼法、呼名、代表生徒の言葉、合唱など、全校生徒の儀式に臨む姿勢が、参加者の涙を誘うのです。

第63回卒業式が感動的な式になるよう、在校生は、伝統を継承する心構えをもち、卒業生は立つ鳥跡を濁さず、堂々と臨んでほしいです。以下、卒業式に関する留意事項です。

卒業式の生徒の統一事項

- ・式中は何があっても笑いません
- ・学生服はホックを留めます
- ・1年生はワイシャツの第1ボタンを留めます
- ・胸ポケットには何も入れません
- ・袖ボタンを留めます
- ・袖からセーターは出しません
- ・タイツなど脚の防寒着は着けません。
- ・式後、1・2年生は速やかに下校します。校内で3年生を待ちません

3年生へ（卒業後のことも含め）

- ・ふざけた返事をしない。保護者の方は、我が子の元気な「はい！」という返事を聞きにきます。
- ・卒業式後は湊中に来ません。離任式も卒業生は参加しません（用事がある場合は事前に連絡）
- ・打ち上げは禁止です
- ・ジャージ、体操服、の寄付をお願いします（一時貸し出し用に使用します）
- ・3月中は湊中の生徒です。自覚をもった生活をしましょう（高校からの課題などに取り組もう）

◎地域清掃で貢献（2年生）

2月19日(水)の午後、2年生が地域清掃をしました。クラスごとに担当地区を決めて行いましたが、中には校舎裏の滞にも入って、ごみ拾いしたクラスもありました。限られた時間でしたが、長年放置された大きなゴミから、ビン、缶、ペットボトルなど…、たくさんの収穫がありました。活動の様子も、普段とうってかわって、生き生きと取り組む生徒が多くいました。地域に貢献する奉仕活動は、自分たちの心もクリーンにしたのではないのでしょうか。

今後も地域に愛される湊中でありたいものです。素晴らしい取り組みでした。



◎下校中の様子・・・

近隣の方から「駐車場をショートカットして通る生徒がいる」「バッグなどがぶつかり車に傷がついたので指導してほしい」と、ご意見をいただきました。

先生方で、現場を確認に行きましたが、多くの生徒が、曲がり角に面した駐車場をショートカットしていました・・・。気持ちはわかりますが、厳密に言うと駐車場も私有地です。壁などの仕切りが無くても入ってはいけません。

また、それに輪をかけ、大騒ぎしながら帰る生徒も確認しました。これは一斉下校時や、部活動終了後が目立ちます。特に、道が狭く住宅が密集している所に住む方は本当に迷惑だと思います。一歩外に出たら、自分たちだけの空間にならず、場をわきまえた行動をとりましょう。



◎お知らせ

○落とし物処分します

名前の無い落とし物については、いちいちアナウンスをしていません。心当たりのある生徒が聞きに来て、届いていれば返却する流れです。今年度も持ち主のわからない物がたくさんあります。3月7日をもって処分しますので、心当たりのある人は、生徒指導主事（椎名）まで聞きに来てください。持ち物には名前を書きましょう。



- ・ウインドブレーカー（下）
- ・水筒
- ・タオル
- ・眼鏡ケース
- ・帽子
- ・手袋
- ・ベルト
- ・ネックウォーマー など



○3月のスクールカウンセラー来校日

6（木）、10（月）、17（月）です。面談の予約は、どの職員でも構いません。電話であれば対応した職員に伝えてください。